

Ausfahrt mit Picknick

Kaum waren die Corona- Vorschriften gelockert, standen wir schon in den Startlöchern um unser angekündigtes Picknick auf dem Weinberg endlich durchzuführen. Treffpunkt war wie immer auf dem Netto- Parkplatz und um 10:30 Uhr konnten wir dann starten.

Nach dieser langen Abstinenz hatten



sich viele unserer Oldie- Mitglieder

eingefunden und nach einer kleinen Tour kamen wir auf dem Weinberg in der Pfalz an des „Musikantenbuckel“ war Eintreffen vorbereitet, und es dauerte eine Weile, bis dekorativ verteilt hatten.



Auf dem Privatgelände bereits alles für unser Parkplätze inklusive wir unsere Oldtimer



Einem schönen Nachmittag unter freiem Himmel



mit Freunden, stand nun nichts mehr im Wege. Auf einem der Tische breiteten wir unseren Proviant und Kuchen aus, von



dem sich dann jeder bedienen konnte. Wir verteilten uns dann alle auf verschiedene Tische und natürlich wurden

zwischendurch die Plätze getauscht, damit sich wieder mal jeder mit jedem

unterhalten konnte. Bei Wurst und Weck wurde Tag. Da man sich lange gab es auch genügend zu Pfälzer Umland bis ins dieses Treffen. Da sich Nachmittag der Himmel



einem Glas Sekt, es ein sehr vergnügter nicht gesehen hatte, erzählen. Der Blick ins Badische untermalte aber leider am späteren etwas verdunkelte,



packten wir unseren restlichen Proviant zusammen und machten uns wieder auf in Richtung Brühl, wo wir im „Roten Hahn“ diesen kurzweiligen und schönen Tag ausklingen ließen.